

Step by Step celebra su cuarto aniversario como referente en Cataluña en la rehabilitación de lesionados medulares.

El centro de rehabilitación Step by Step ha ofrecido más de 12.000 horas de tratamiento de fisioterapia, ha destinado más 550.000 € a la rehabilitación de lesionados medulares y ha abierto sus puertas a lesionados de todo el mundo.

Barcelona, octubre de 2011.- La Fundación Step by Step (SbS), dedicada a la rehabilitación de lesionados medulares, ha ofrecido más de 12.000 horas de tratamiento de fisioterapia para la rehabilitación de lesiones medulares a las puertas de su Cuarto Aniversario.

La Fundación Step by Step es un organismo sin ánimo de lucro dedicado a la rehabilitación de aquellos lesionados medulares que, una vez han superado los tratamientos en hospitales y centros especializados, optan para seguir con la recuperación a base de fisioterapia para obtener una mayor autonomía.

Desde su inauguración, el centro SbS ha destinado más de 550.000 € al tratamiento de lesionados medulares y a la adquisición de equipamientos de última generación para poder facilitar una mejora de la calidad de vida de los lesionados y de su entorno familiar y afectivo y contribuir a un incremento de su autonomía personal.

Del total de los lesionados atendidos, un 15% provienen de fuera de Cataluña (Valencia, La Rioja, Canarias, Andalucía, Madrid, Murcia, etc.) y se han ofrecido también tratamientos a personas de Japón, Estados Unidos, África, Francia, Rumanía, Reino Unido, Escocia, Malí y Dubai, que han podido conocer el método aplicado en el centro, único en Europa.

El tratamiento ofrecido en Step by Step ha sido exportado y certificado por el Project Walk de Estados Unidos, donde el equipo de fisioterapia de SbS realiza periódicamente cursos de formación y actualización.

Durante el último año, la Fundación Step by Step ha creado también un comité científico para trabajar en nuevas líneas de investigación y ha organizado la primera edición del "International Spinal Cord Repair Meeting" (I Congreso Mundial de Reparación de la Medula Espinal), que ha contado con la participación de los principales investigadores de referencia a nivel internacional en el campo de la reparación del daño medular.

El compromiso de la Fundación de ofrecer los mejores y más avanzados servicios de recuperación es también hoy el compromiso de más de 30 empresas e instituciones colaboradoras, así como de los 150 amigos de la Fundación, que garantizan el funcionamiento del centro de rehabilitación, colaboran en la financiación de nuevas líneas de investigación en el campo de la recuperación de los lesionados medulares y permiten una formación continuada del equipo de fisioterapeutas del centro.

Step by Step

Step by Step es un organismo sin ánimo de lucro dedicado a la recuperación de aquellos lesionados que, una vez han superado las fases de rehabilitación en hospitales y centros especializados después del accidente, optan para seguir con la rehabilitación a base de fisioterapia para obtener una mejor calidad de vida.

La creación de Step by Step surgió de la experiencia de su fundador Frederic Crespo, que para obtener los mejores resultados en su propia rehabilitación decidió investigar los mejores tratamientos en este campo. Aconsejado por el Dr. Miguel Ángel González Viejo y la Dra. Mercè Avellanet, vicepresidentes de SbS, viajó al Centro Fundacional de Project Walk en California, en los Estados Unidos, donde pudo conocer de primera mano los últimos adelantos en estos modernos tratamientos de fisioterapia que gozan de reconocimiento mundial y que ahora la Fundación Step by Step aplica en Catalunya, en su sede de L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona).